
 
 

 

 

 

       

 

 

    

 

 

 

 

Requerimento Nº  002/2014 
 

REQUEREMOS à Mesa, após as formalidades regimentais e ouvido o Plenário, com 

fundamento no Artigo 7º, IX e XVI, da Lei Orgânica do Município, informações do 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal sobre a atual situação do repasse de recursos 

financeiros aos estudantes Universitários através da AEUS.  Caso não seja possível a 

realização desse repasse, solicitamos informações sobre medidas adotadas afim de 

garantir aos estudantes Universitários o repasse direto de referida ajuda financeira. 

 
Justificativa: 

 
Em meados de 2014 o repasse dos recursos oriundos da Subvenção Municipal foi 

suspenso devido Decisão do Tribunal de Constas do Estado de São Paulo que rejeitou 

as contas da AEUS referente ao ano de 2009. Posteriormente, em reunião com o 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal, sua assessoria financeira e Juridica e vereadores, 

levantou-se a hipótese do repasse ser realizado diretamente ao estudante mediante 

comprovação de frequência a curso universitário presencial em cidade diversa a de 

Santa Rita do Passa Quatro.  O Juridico da Prefeitura assumiu o compromisso de 

estudar a hipótese e encaminhar projeto para esta Casa de Leis o que não ocorreu até a 

presente data. 
  Sala das Sessões, 02 de janeiro de 2015 

 

 

      Domingos Antonio de Mattos    
       Vereador 
 

 Paulo César Missiatto    Sebastião César Barioni    Leopoldo A.Lopes de Oliveira        
        Presidente   2 Secretario   1 Secretario 
 

 

Prot. Nº 024/15 

 

Em 02/02/15 

 

_________________________ 

 

 

Unanimidade       ( x ) 

Aprovado            ( x ) 

Rejeitado             (  ) 
 

Sessão de 02/02/15 
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Lucas Comin Loureiro       Norma Jamus Vilella          José M. Castaldi  
 Vereador   Vereadora     Vereador 


